

CHARLA SOBRE EL DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER EN EL CENTRO DE ADULTOS BAIFORA

El objetivo de la actividad organizada por la Delegación para la Igualdad ha sido destacar la importancia de seguir celebrando esta fecha

La teniente de alcalde delegada para la Igualdad, María de los Angeles Sánchez Moreno, ha querido acompañar a los alumnos y alumnas del centro de adultos Baifora durante la conferencia que se ha celebrado y que se incluye dentro del programa con el que se está conmemorando, a lo largo de esta semana, el Día Internacional de la Mujer.

El objetivo de esta charla, organizada a petición de los propios alumnos del centro, no era otro que sensibilizar a los asistentes de la necesidad de seguir celebrando el Día Internacional de la Mujer, hasta que la extinción del machismo y la discriminación sean una realidad.

La conferencia, ofrecida por María del Carmen Torres, técnico de la Delegación para la Igualdad, ha ofrecido una visión sobre la evolución de las mujeres dentro de la historia, desde la prehistoria a nuestros días. En definitiva, se quería mostrar que las mujeres no han sido invisibles a lo largo de la historia de nuestro país y que han tenido que mantener y mantienen, una dura lucha para ser reconocidas. Ejemplos como Clara Campoamor, Victoria Kent o las mujeres milicianas, entre otras, han servido para ir ilustrando el papel y la lucha de la mujer en diferentes épocas.

Mañana, **viernes 6 de marzo**, proseguirá el programa de actos de conmemoración del Día de la Mujer con la actuación de la coral polifónica Serenata Roteña y la conferencia “Mujer y multiculturalidad”, **en el Centro Social Municipal, a partir de las cinco de la tarde.**

Rota, 5 de Marzo de 2009

GABINETE DE PRENSA
Tlf: 956 846173 – Fax: 956 840200
E-Mail: gabineteprensa@aytorota.es
www.aytorota.es